

未来にはばたく

高め合い、つよく！

学び合い、かしこく！

認め合い、あたたかく！

令和6年6月4日
おおたかの森小学校
学校便り 6月号



流山市おおたかの森西2丁目13番地の1
TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

校外学習スタート！

校長 角 龍 幸

令和6年度の校外学習がスタートしました。

最初の校外学習に出かけたのは5年生の林間学園。「**自然と親しみ、みんなと協力して思い出となる林間学園にしよう！**」みんなで決めたスローガンのもと、1泊2日の共同生活です。チームで臨んだオリエンテーリングや火を囲んで歌い、踊り、語り合ったキャンプファイヤーなど、友だちと協力しながら得がたい体験ができました。まさに、同じ釜の飯を食った仲。貴重な体験を共にした2日間で絆をしっかりと深めて帰ってきました。



「ゆずりあってみんなでスマイル。楽しく思い出に残る校外学習にしよう！」

今日、6月4日は、2年生とアクアワールド大洗水族館に行ってきました。昨年の校外学習での経験を生かし、グループで相談しながら時間を上手に使い、たくさんの生き物と出会うことができました。バスレクの進行も上手でした。楽しくゲームをし、元気に歌を歌いながら、あっという間に水族館に到着しました。



子供たちにとって、校外学習での経験は日常の学校生活ではできない体験が多く、大きな成長をうながしてくれます。また、職員にとっても、校外学習は貴重な経験です。急な天候の変化などに対して臨機応変に対応することが求められます。校外学習で得たことを大切に、これからの生活にしっかりとつなげていきたいです。